



届け、美高だより

12

月号

~届きましたか?

編集担当
1年 高井・高橋・千葉

美瑛高の先生はどんな人？インタビューしてみた！第6弾

今回は3年生の学年付の先生をインタビュー！これで職員室の先生方全員にインタビューすることができました！是非ご覧ください！

3年 学年付
鈴木先生



Q.先生の特技は？

A.笑うこと！

Q.いま一番欲しいものは？

A.地球の平和！

Q.高校時代の夢は？

A.素敵な世界で過ごしてみたい。

Q.趣味は？

A.ドライブ、映画鑑賞、音楽鑑賞、旅行！

Q.好きな音楽は？

A.ロック！

Q.好きな俳優は？

A.ショーリズ・セロ!

最後に一言！

A.みんな頑張ろう！

3年 学年付
伊東先生



Q.あなたはなんの教科担当ですか？

A.英語！

Q.もし英語の先生ではなかったらなん
の仕事をしていたと思った？

A.農業系、
作物を育ていたと思う！

Q.英語ができるよかったです感じたことは？

A.海外で外人と話が通じたこと！

Q.高校生の方に
大切にしてほしいことは？

A.諦めない気持ち、
物の捉えかた、自身を持つこと！

Q.苦手なことは？

A.高いところ

Q.趣味は？

A.ドライブや景色の良いところで写真を撮る！

Q.大切にしている
言葉や考え方？

A.努力と練習！

以上、3年生の先生お二人のインタビューでした～！！

今後も形を変えて学校に関わっていただいている方々にインタビューするかも？

次回以降にも是非ご期待ください！

楽しい楽しい体育大会

12月19日（金）に今年最後の学校行事、「体育大会」が実施されました！

当日は冬らしい厳しい寒さの中での開催となりましたが、僕たちは寒さを感じさせないほど元気いっぱいに競技へ臨んでいました。昨年度から学年対抗だけではなく、学年の垣根を越えた紅白対抗で行われたりレーや障害物競走、バスケットボール等では仲間同士で声を掛け合い、互いを励ましながら全力を尽くす姿が多く見られました。勝敗が決まるたびに、歓声や拍手が会場いっぱいに広がり、体育大会ならではの一体感を感じることができました。今回は運動が苦手な生徒も楽しめるようにボッチャやモルックといった生涯スポーツも取り入れ、ミラクルショットが起きると大きな歓声に包まれました。

また、競技に出場していない生徒も応援席から大きな声援を送り、クラスの仲間を懸命に応援する姿が印象的でした。結果だけにとらわれるのではなく、最後まで諦めずに取り組む姿勢や、仲間を思いやる気持ちが様々な場面で感じられたことは、大きな成果だったと思います。

今年最後の学校行事となった体育大会を通して、生徒一人ひとりが達成感や充実感を味わい、クラスの絆をより深めることができました。この経験を今後の学校生活や次の目標へつなげていきたいと思います！

→ 裏面の体育大会の様子も是非ご覧ください！！

体育大会の様子

